

KUNSTE  
ÖFFNEN  
WELTEN

EIN PROGRAMM DER



Bundesvereinigung  
Kulturelle Kinder- und Jugendbildung e.V.

Kultur  
macht STARK  
Bündnisse für Bildung

GEFÖRDERT VOM



Bundesministerium  
für Bildung  
und Forschung



LKJ Sachsen e.V.

31.01.14

**PRESSEINLADUNG/Fototermin Präsentation „Abenteuer Heimat – Kulturbündnis Stollberg-Oelsnitz“ am 7. Februar ab 16 Uhr im Bürgerbegegnungszentrum „Das Dürer“ in Stollberg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten Sie herzlich zur Präsentation der Halbjahresergebnisse der Kurse und Workshops des Projekts „Abenteuer Heimat – Kulturbündnis Stollberg-Oelsnitz“ **am Freitag, den 7. Februar ab 16 Uhr im Bürgerbegegnungszentrum „Das Dürer“, Albrecht-Dürer-Straße 85 in Stollberg** einladen.

Von Tanzbeiträgen der Hip-Hop-Gruppe über eine Ausstellung des Holzschnitzkurses bis zu Filmen und Hörspielen aus dem Kurs „Mediale Entdeckungstouren“ erwartet Sie ein spannender Nachmittag. Jugendliche aus dem Gymnasium und dem Förderschulzentrum haben die Veranstaltung gemeinsam vorbereitet und laden nach den Präsentationen zu Mitmachangeboten, alkoholfreien Cocktails und einem kleinen Imbiss ein.

Zum Abschluss darf getanzt werden: Von 18 bis 19 Uhr sorgt eine 60-Minuten-Disko für einen fröhlichen Ausklang. Für Erwachsene ist in dieser Zeit das Dürer-Café geöffnet.

**Hintergrund:**

Die Landesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung (LKJ) Sachsen e.V., das Förderschulzentrum Oelsnitz, das Bergbaumuseum Oelsnitz/Erzgebirge, das Bürgerbegegnungszentrum „Das Dürer“ in Stollberg und das Carl-von-Bach-Gymnasium Stollberg haben im April 2013 ein Bündnis gebildet, um gemeinsam mit Künstlern und weiteren Partnern für Jugendliche aus der Region künstlerisch-kreative Kurse und Workshops anzubieten. Das Bündnis wird durch das Programm „Künste öffnen Welten“ der BKJ im Rahmen des Bundesprogramms „Kultur macht stark“ des BMBF gefördert.

In Stollberg tanzen seitdem etwa 11 Jugendliche zusammen im „Dürer“. Seit Oktober findet dort auch der Kurs „Mediale Entdeckungstouren“ statt, bei dem unter anderem bereits das ehemalige Frauengefängnis unter die Lupe genommen wurde ([www.klick-auf-tour.jimdo.com](http://www.klick-auf-tour.jimdo.com)). Im Bergbaumuseum treffen sich Förderschüler wöchentlich zum gemeinsamen Schnitzen. Das Projekt motiviert Kinder und Jugendliche zur Auseinandersetzung mit ihrer Heimat und gibt ihnen die Möglichkeit, nach ihren Interessen kulturell aktiv zu werden.

Freundliche Grüße

Sandra Böttcher  
Projektleitung

**Kontakt/Projektleitung:**

Landesvereinigung Kulturelle Kinder- und Jugendbildung  
Sachsen e.V. | Sternwartenstraße 4 | 04103 Leipzig |  
[www.lkj-sachsen.de](http://www.lkj-sachsen.de) | 0341 2577335 |  
[boettcher@lkj-sachsen.de](mailto:boettcher@lkj-sachsen.de)